



## Newsletter der ILE Allianz B303+

August 2022

### Heimische Früchte genießen in der ILE Allianz B303+

In den 10 Mitgliedsgemeinden der Allianz B303+ werden aktuell 500 Banderolen an gemeindlichen Streuobstbäumen angebracht. Von den Bäumen mit einer solchen Kennzeichnung ist probieren ausdrücklich erlaubt. Gerade jetzt in den Sommer- und Herbstmonaten hängen die Bäume oftmals voll mit leckerem Obst und Nüssen. Damit diese Früchte nicht verderben, können nun vorbeikommende Wanderer, Radfahrer und natürlich einheimische Bürger und Bürgerinnen ernten und genießen. Die gelben Banderolen werden bereits in anderen ILE-Regionen genutzt und sind somit ein überregionales Erkennungszeichen.

Streuobstwiesen sind ein sehr wichtiger Bestandteil unserer Heimat und haben viel zu bieten. Mit ihren vielfältigen Strukturen bieten sie Lebensraum für zahlreiche Tier- und Pflanzenarten. Sie erfreuen uns aber auch mit regionalem Obst, das entweder für den Eigenbedarf oder für Brennereien und Keltereien genutzt wird. Zum Streuobst zählen z.B. Kirschen, Zwetschgen, Birnen, Apfelbäume, Nussbäume. Die Obstbäume stehen gewissermaßen über die Landschaft „verstreut“, wie auf Feldern, Wiesen, an Ortsrändern oder in Gärten. Daher leitet sich auch der Begriff „Streuobst“ ab.

Falls Sie sich als Privatbesitzer auch an dem Projekt beteiligen möchten und Ihre Bäume mit einer Probierbaumbanderole kennzeichnen möchten, können Sie sich jederzeit gerne bei mir oder Ihrer Gemeindeverwaltung melden.



Foto: C. Dötschel

Bei Fragen und Anregungen können Sie jederzeit das ILE-Management kontaktieren, per E-Mail: [miriam.mai@allianz-b303plus.de](mailto:miriam.mai@allianz-b303plus.de), per Telefon: 09562 4006 150, Mobil: 01590 1261415 oder persönlich im Rathaus der Gemeinde Sonnefeld.